

## Questions – Réponses et indications d'utilisation de la détoxination ionique par bain de pieds

Re-bonjour,

Cela fait plus de 10 ans que je les propose à ma clientèle je les vends tant aux privés qu'à des thérapeutes. Je suis en relation avec une déléguée d'une société en Chine qui les tests chaque fois avant le départ, ce qui fait que j'ai toujours gardé le même fabricant. Au Centre Energie et Santé nous disposons de toutes les pièces de rechange et effectuons nous-même les réparations si nécessaire.

Pour les positions 4 et 5, oui, on peut le faire, les indications données sont là pour prévenir qu'il ne faut pas abuser, c'est bien pour cela que je précise « Les modes 4 et 5 ne devraient pas être réalisés plus d'une à deux fois par semaine et être fait sous contrôle médical ou d'un thérapeute bien spécialisé dans le domaine de la détoxination ». Chaque personne devrait connaître son propre corps et ses réactions. En général, j'entretiens des relations de conseils avec mes clients et suis là pour prodiguer des conseils appropriés.

*Dans le doute, quant au choix du programme, je suis à votre disposition pour répondre à vos questions et vous conseiller en fonction de votre situation*

D'une manière normale, ce système enlève des toxines mais aussi un peu des minéraux, ce qui n'est pas un problème pour les autres positions car très faible et la nourriture habituelle des personnes redonne au quotidien les minéraux.

Sur les modes 4 et 5 la détox est plus puissante, cela n'engendre aucun problème pour une détox une fois par semaine.

Et du reste il est important de commencer en mode 1 sur 2-3 semaines ou mode 2 ou 3, pour ensuite le faire en 4 ou en 5 mais pas plus de 2 fois par semaine.

Il n'y a normalement pas de pièces à changer sauf la bobine (cathode) environ tous les 40 bains. Nos cathodes sont de toute première qualité et donne la possibilité de faire souvent plus de 40 séances

Comme vous le voyez sur notre site les bobines ont un prix dégressif en fonction du nombre commandé, voir ici :

<https://boutique.energie-sante.ch/materiel-therapeutique-aimants-chromotherapie/detoxination-ionique/detoxination-ionique-detail>

Le reste n'est pas à changer et s'il y a une usure, au niveau du bracelet de contact au poignet ou de la ceinture infrarouge on remplace ce matériel gratuitement, même après 2 ans d'utilisation.

Dans le mode d'emploi en français, tout est indiqué, pour l'utilisation et le nombre de séances à ne pas dépasser et en ce sens il n'y a aucun danger.

Il peut y avoir un peu de déminéralisation possible mais pas certaine si les personnes abusent des séances, et nous l'indiquons bien dans le mode d'emploi.

On peut faire des séances « booster » de 3 x par semaines durant 2-3 semaines, mais ensuite repasser à 1-2 séances par semaine, puis avoir un rythme de croisière de 1 par semaine ou même moins.

Mais au début on ne commence pas trop exagérément et je conseille 1 à 2 séances par semaine pour habituer le corps.

Ce système est vendu autant à des personnes privées qu'à des instituts et ne nécessite pas t'être professionnel pour l'utiliser.

\*\*\*\*\*

Merci pour votre demande.

*Oui, une bassine est livrée avec l'appareil.*

Un liquide nettoyant spécial pour la bobine existe-t-il sur votre portail web ?

*Pour la bassine, Je ne propose pas de liquide nettoyant, mais si vraiment vous voulez utiliser un liquide, prenez celui pour la vaisselle, ce n'est pas trop agressif, idem pour la bassine.*

*Il existe des plastiques de protections qui se jettent après usage pour les personnes qui ne souhaitent pas passer du temps après chaque utilisation*

*Personnellement je n'utilise pas de liquide pour nettoyer la bobine, je la lave à l'eau chaude à chaque fois avec une brosse de cuisine après chaque bain, j'évite tous les produits de nettoyage.*

*Nous ne mettons pas de sel avec l'envoi du système car il se trouve partout, sel de cuisine à grain fin, éventuellement di bio. Pas de gros sel, car il fondra trop lentement. Une petite cuillère de sel à mettre au fond du bas et la première eau très chaude pour le faire fondre, ensuite de l'eau à environ 35-37 °.*

*Dans l'envoi tout est réuni, bassine comprise, prêt à l'emploi.*

Marcel Bianchi

Bonjour Monsieur,

Je vous ai acheté un système de détoxination par bain de pieds avant l'été et je reviens vers vous car j'ai plusieurs questions.

Comment faites-vous pour faire fonctionner "à vide" l'appareil de détoxination pour montrer que la couleur orange/ rouille est normale et due à la cathode. Je souhaitais effectivement faire cette démonstration pour lever toute ambiguïté pour présenter cet appareil aux personnes que je suis ;

*Vous placez l'anodes directement dans le bain à côté de la cathode (Bobine) et mettez l'appareil en fonction 5 à 10 minutes. Il n'y a aucun risque, le système est activé avec un faible courant continu. Bien sûr vous avez mis de l'eau chaude avec une petites cuillère à dessert de sel, l'ampérage vu sur l'écran ne devrait pas dépasser 2.2 A, si c'est le cas rajoutez de l'eau pour le faire baisser*

Où est-ce que je positionne l'anode quand on veut faire une détoxination par les mains ?

*Vous placez l'anodes autour de votre cheville, il est essentiel que la distance entre anode et cathode soit la plus grande possible, l'idéal est poignet / cheville / pied. A un endroit facile à faire tenir.*

Pouvez-vous m'indiquer s'il est judicieux de faire une mixte de 2 modes différents au cours d'une séance de détoxination, par exemple 15 min mode 4 + 25 min de mode 3 ? ou est-ce qu'il vaut mieux rester sur le même programme ?

*Il est mieux de rester sur le même programme ou au plus vous pouvez modifier la durée d'un même programme, à 45 minutes, mais seulement après avoir fait au moins 6-8 séance à 30 minutes, vous verrez une grande différence pour ces 15 min. supplémentaires.*

Concernant les différentes contre-indications, pouvez-vous me les expliquer ou avez-vous un document les expliquant scientifiquement.

*Il n'y a pas vraiment d'explications scientifiques à ce sujet, comme également dans bien des recommandations. Pour pouvoir donner une explication scientifique il faudrait faire des séances suivies sur un certains nombres de soins avec des personnes dont les contre-indications sont mentionnées et voir les résultats, à ma connaissance, cela n'a jamais été fait. Il s'agit de recommandation de précaution. Je donne un exemple... « Il y a, dans un temps d'une année de nombreuses femmes, dans un pays qui font des fausses couches... Sans avoir fait de détox. Mais si une cliente qui est enceinte fait une série de détox et qu'elle fait un fausse-couche, on va dire que c'est à cause de cela... Alors il est préférable de l'éviter. Idem pour les autres précautions, c'est bien de les respecter. En cas de doute, je vous réponds volontiers, ou également prenez conseil auprès de votre médecin.*

## Les couleurs

La situation ci-dessus indique de grandes charges.

**Couleur et particules noires**, représentent Présence excessive de métaux lourds.

**Couleur brune et noire** représentent une charge excessive au niveau des émonctoires, foie, rein principalement, mais si uniquement brune, comme dans l'exemple ci-dessus (les photos après 10, 20, 30 minutes, la charge est bien présente mais assez courante.

**Couleur orange ou particules orange** dans le bain, comme ci-dessus représente une tendance inflammatoire plus ou moins prononcée en fonction de la grosseur et de la quantité des particules orange, dans l'exemple ci-dessus, c'est très important.

**Bulles blanches, aussi graisseuse**, charge au niveau du système lymphatique, risque de parasites, champignons.

**Bulles huileuses**, excès d'acide gras, acide urique, etc.

### Ses avantages :

- élimine les *toxines* (poisons endogènes) de l'organisme,
- active le *métabolisme* et augmente la *microcirculation*,
- rééquilibre la *polarisation* cellulaire des tissus,
- dynamise et *revitalise* tous les organes, y compris les glandes,
- effectue une *détoxification* (purification) immédiate et globale du corps,
- réduit la transpiration excessive et les odeurs corporelles,
- permet d'observer les déchets rejetés par les pores des pieds,
- donne des indications éventuelles en fonction de la coloration de l'eau,
- rétablit la circulation des énergies qui sont perturbées ou bloquées,
- favorise une équilibration naturelle du système neurovégétatif,
- procure une agréable sensation de détente,
- contribue aux processus physiologiques et à la réparation des tissus,
- favorise l'action des traitements médicaux sans contrecarrer les effets,
- revêt très peu de restrictions d'usage \*,
- s'avère être une excellente « méthode préventive » pour la santé.

## **Après une utilisation régulière de la détoxination**

- Un système immunitaire plus efficace - Aide à rétablir l'équilibre acido-basique
- Davantage de créativité - Meilleur sommeil - Une énergie présente dès le matin
- Régularise la tension artérielle - Meilleure digestion
- Moins de douleurs articulaires et musculaires
- Moins de maux de tête, moins de migraines
- Favorise la perte de poids
- Une solution efficace pour la rétention d'eau - Peau plus douce
- Une solution efficace contre les bouffées de chaleur et les transpirations nocturnes
- Équilibre de la peau (acné, eczéma)
- Une peau mieux hydratée et mieux régénérée
- L'élimination des toxines de notre corps
- L'élimination des métaux lourds
- Le sommeil est de meilleure qualité
- Beaucoup plus d'énergie pour réaliser vos activités quotidiennes

## **Les infrarouges lointains utilisés avec la ceinture de charbon de bambou peuvent aider :**

- Diminue les raideurs articulaires
- Soulage les spasmes musculaires
- Augmente le flux sanguin
- Aide à soulager la douleur
- Réparation facilitée des cellules
- Augmentation de la circulation périphérique
- Réduction du stress et de la fatigue musculaire
- Améliore la microcirculation, en exerçant de puissants effets de rotation et de vibration au niveau moléculaire
- Élimination facilitée des toxines accumulées, par l'amélioration de la circulation lymphatique

**La thérapie par les infrarouges lointains a de bons effets dans le traitement en ce qui concerne les symptômes suivants :**

- Arthrite
- Douleurs musculaires et des spasmes
- Rhumatismes
- Fibromyalgie
- Epaule ou raideur articulaire
- Constipation
- Syndrome de Raynaud
- Syndrome de canal carpien
- Crampes
- Maux de tête, migraines
- Lumbago
- Bursite
- Varices
- Obésité
- Fatigue

# Détoxination ionique par les pieds

## *Libérer le corps des toxines De nombreux polluants et des métaux lourds*

Etes-vous plus souvent fatigué(e) ? Votre sommeil est-il moins réparateur ? Avez-vous des douleurs dans votre corps ? Articulaires, etc. Des problèmes de peau Des irrégularités respiratoires / cardiaques ?

Lorsque nous avons de la fatigue chronique, de la lassitude, des troubles digestifs ou que nous avons différents symptômes dont on n'arrive pas à se débarrasser, il s'agit très souvent de signes avant-coureurs, d'un message nous indiquant que notre corps s'essouffle et peine à s'équilibrer par lui-même.

Au vu de notre vie actuelle, l'eau que nous buvons, la pollution, le mode de vie, les aliments que nous mangeons, l'air que nous respirons quotidiennement, nous absorbons donc régulièrement de nombreux polluants générant des toxines dans notre corps mais aussi les contraintes psychologiques, soucis, peurs, etc, notre corps « pédale » pour éliminer les toxines ce qui peut engendrer une série de symptômes comme ceux que vous pouvez voir dans la liste ci-dessous.

De nos jours nous observons de plus en plus de personnes qui présentent de l'inflammation chronique, tant au niveau de l'intestin qu'au niveau global du corps, générant des problèmes digestifs ou des douleurs récurrentes au niveau du corps, arthrite, arthrose, problèmes de peau, etc.

Grand nombre de situations de notre quotidien contribuent donc à empoisonner notre corps, notre sang et le corps a de plus en plus de difficultés à éliminer les déchets.

Les bains de détoxination représentent une aide précieuse à nettoyer l'organisme et à lui redonner la capacité de retrouver ensuite sa propre capacité de le faire.

Ces différents facteurs de notre vie actuelle créent des déséquilibres électromagnétiques dans notre corps d'où un surplus d'ions positifs ; dans la plupart des cas, l'air est également chargé d'ions + en excès.

Ces mêmes ions positifs en excès sont responsables, si l'on peut dire ainsi, d'un "étouffement" de nos cellules en bloquant les toxines dans nos tissus ; notre corps est donc régulièrement obstrué et l'élimination des déchets se fait difficilement et l'absorption des nutriments en sera réduite. Le corps va "pédaler" pour tenter tout de même d'agir, mais comme le processus est récurrent, cela va entraîner beaucoup de fatigue, des douleurs, des tendances aux allergies, aux troubles de la circulation, de la dévalorisation et des compulsions alimentaires, des prises de poids, etc.

Notre système de baignoire "ionisante" aidera à la libération des énergies stagnantes. Le corps va disposer d'un maximum d'énergie pour son fonctionnement général. Les déchets, en plus d'être éliminés dans l'eau par un traitement régulier, vont être plus facilement éliminés.

Les séances à notre Centre de Santé ont une durée de 45 à 60 minutes. Il est conseillé de faire 4 à 6 séances à raison d'une par semaine (ou tous les 10 jours). La séance se pratique assis, dans un siège relax, une ambiance calme. Elle peut être accompagnée sur demande d'une musique thérapeutique dans une ambiance propre de toutes ondes.

### **Les effets secondaires ?**

Aucun effet secondaire jusqu'à présent, mais il peut y avoir un peu de fatigue (fatigue positive indiquant que le corps se nettoie) après les séances de détoxination.

### **Les contre-indications ?**

Il n'y a aucun effet secondaire sur le corps lorsqu'on pratique le procédé de détoxination ionique. Cette technique est simple d'emploi, sans risque, efficace, rapide et ne nécessite aucune préparation particulière.

Il est important de préciser que ce système ne se substitue pas à un traitement médical ou à des consultations chez un médecin, il n'a pas pour prétention de guérir directement une maladie mais de donner au corps l'énergie pour y contribuer.

Les femmes enceintes, les personnes qui ont eu une transplantation d'organe ou qui portent un pacemaker doivent s'abstenir d'utiliser ce système de détoxination.

L'avantage essentiel de la Détox Ionique, c'est l'activation des émonctoires, foie, reins, gros intestin, poumons et peau aidant ces fonctions à l'élimination des toxines, d'où une immunité améliorée. En agissant directement sur l'acide urique et l'acidité en général, les effets sur les douleurs et les inflammations sont remarquables.

### **Après une utilisation de cette méthode, les bienfaits régulièrement constatés sont :**

- Un système immunitaire plus efficace.
- Aide à rétablir l'équilibre acido-basique.
- Davantage de créativité.
- Meilleur sommeil.
- Une énergie présente dès le matin. Meilleure vitalité en général.
- Régularise la tension artérielle. Système cardio-vasculaire amélioré.
- Meilleure digestion.
- Moins de douleurs articulaires et musculaires.
- Moins de maux de tête, moins de migraines.
- Favorise la perte de poids.
- Une solution efficace pour la rétention d'eau.
- Peau plus douce.
- Une solution efficace contre les bouffées de chaleur et les transpirations nocturnes.
- Equilibre de la peau (acné, eczéma) – Peau harmonisée.
- L'élimination des toxines de notre corps
- L'élimination des métaux lourds

### **Il s'agit d'un processus chimique, bien réel, c'est pour cela que ça fonctionne**

Il est d'abord important d'éclaircir un malentendu sur ce procédé. Sur Internet, certaines critiques, présentent des photos sans commentaires particuliers ce qui laisse supposer que tout

ce qui se voit quant à la couleur de l'eau représente les déchets de l'organisme suite à la détoxination.

C'est pour cela, nous avons photographié un cycle complet de 30 minutes à vide (sans les pieds), voir ci-dessous, et un cycle complet comme il se fait dans la pratique, lorsque les pieds sont plongés dans l'eau.

Il est donc important de relever cette différence ; une partie de la couleur de l'eau correspond à l'oxydation de la bobine génératrice de flux ionique, mais cela est normal et c'est pourquoi, lorsque l'on fait fonctionner le système à vide, l'eau prend une couleur légèrement brune. Cependant, lorsque la séance se déroule en contact avec les pieds (mais cela peut aussi être avec les mains plongées dans l'eau), la couleur de l'eau s'intensifie au fur et à mesure du déroulement de la séance, mais aussi divers déchets sont aperçus dans l'eau, cela en fonction de l'organisme de la personne. Nous remarquons également fréquemment des matières grasses et autres composants organiques flotter à la surface de l'eau en provenance du corps de la personne.

L'appareil fonctionne comme un générateur d'ions grâce à une cathode qui elle génère des Ions négatifs, cette cathode est placée dans le bain. Un courant continu de très faible intensité y passe, totalement imperceptible. Pour créer un circuit, au poignet se place l'anode qui est la partie « Positive » du circuit. Une ceinture Infrarouge est placée autour du ventre (pas indispensable), pour activer la mission des émonctoires, stimuler les intestins et le système digestif.

On ajoutera une pincée de sel dans l'eau du bassin (Afin de favoriser la conductivité de l'eau) dans lequel se trouve au centre de celui-ci une bobine (la cathode) qui génère des ions négatifs. Ensuite on plonge les pieds dans la baignoire en y restant 30 minutes, temps durant lequel l'eau va prendre différentes couleurs : orange, brun, noir, vert..., et se charger de certaines matières, mousse blanche, déchets, particules noires ou rouges... après 15 mn..., après 30 mn. Si la baignoire fonctionne sans qu'il y ait les pieds dedans, l'eau se colorera mais restera plutôt orangée et aucun déchet n'apparaîtra.

Les ions négatifs qui sont dispensés par la bobine pénètrent dans le corps par les pieds, ils vont alors circuler dans notre eau "interne". Comme vous le savez, notre est corps composé d'environ de plus de 70% d'eau. Ces ions négatifs ont pour but de neutraliser les acides de l'organisme par ce système que l'on nomme « Electrolyse », pour ensuite les éliminer en circuit de retour par les pieds.

Sans vouloir trop entrer dans les détails techniques, l'objectif principal, par cet effet d'ionisation et de libérer les excès de toxines, d'acide dans le corps ((acides urique, oxalique, lactique, pyruvique nicotinique, aspartique, etc.), responsables de bien de symptômes, dont une des plus important est l'inflammation.

La première série de photos présentée ci-dessous montre le déroulement à vide, après 10, 20 et 30 minutes



La seconde série de photos présentée ci-dessous montre le déroulement d'une séance habituelle, après 10, 20 et 30 minutes



Sur la 3<sup>ème</sup> photo, vous apercevez facilement les matières grasses qui flottent à la surface de l'eau, ce que l'on voit régulièrement durant le 4-5 premières séances

Dans la photo ci-dessous, c'est bien plus conséquent.



Si vous voulez vous procurer l'appareil cliquez : [-ICI-](#)